

学習・交流から組織強化を図るため、 青年部活動家労働講座を開催！

各支部から21名の青年部員が結集！

3月1日(日)2時半
ルにて、第41回青年部活動
家労働講座を開催しました。
午前中の講演では、長妻
墨田区担当中央執行委員よ
り「労働組合の存在意義・
青年部運動の必要性」とい
うテーマで講演をしていた
だきました。
まず初めに、自身の経験
を話され「労働組合は法律
らしい」と話されました。
次に、労働組合が今の社会
からどのように見られていく
かという点について、「二
部の偏った報道や記事によ
つて不当な批判をされるこ
とがあるが、自分の目で正
しい知識や認識を持っても

議会の場で自分たちの要求・実態を発信できる人を送り出すことの重要性を述べられました。午後には事前アンケートに沿って分散会を行いました。

用者は機材や道具は所有しているが、人という生産手段がないので、労働者がいなければ当然困る。だからこそ対等な関係での労使の契約をすべきである」と話されました。

されました。
されて、青年部運動について触れて、あまり積極的ではない

「初めての座長という役割
長としての立場にも目を向けてみた。」
廣崎 隼人（文京支部）

新執行部から運営してみて一言
集会の最後には、小坂本
した。〈高木本部青年部長
田嶋が入った。田嶋は経
験豊富な人で、その運営方
法は、非常に参考になりました。
田嶋は、この運営方針をもとに、
次回の開催地である文京区の現状
や、文京区の特徴などを踏まえ、
より充実した運営を目指すことを
誓いました。

東京清掃を担つていく中
で、大きな糧になる集会だ
ったと思いました。来年の
活労講では今回の反省を活
用します。」

を見学してきました。
除染した土を庭先や仮保管場所に保管しています。
福島第1原発から10キロ圏内では、
まだ帰還困難区域となっていて、家の前に
はバリケードがされていて立ち入ることがで
きず、家屋や庭は当時
からそのままの状態で
放置されています。

（ひとじと）
2月12日～13日、福島市で開催された自治労安全衛生集会「原発被災地フィールドワーク」に参加してきました。国道6号を南相馬市から南下し、浪江町、双葉町などを回りました。



(文京支部) 「初めての座長という役割を任せられ、会話が途切れてしまつたらどうしよう、初めて参加する参加者から上手く話を聞かせるなど不安がありました。自分の知識不足などもあり、制度の説明、メリット・デメリットなどを詳しく話せなか
だ参加するだけではなく、座長としての立場にも目を向けて取組んでいきたいと願いました。次回の活労講は今回の反省も踏まえてよろしくお願いします。」

山口 明日波 (江東支部)



(葛飾区担当中央執
行委員 水落康治)